



## 前期人権集中学習5/26~6/6

5月26日(月)より前期人権集中学習が始まりました。この取組は、人権に関わる学習を集中的に行うことにより、生徒や学校職員の人権意識を高め、みんなが安心して楽しく生活できる学校をつくることをねらいとしています。特に前期人権集中学習では、日常生活における人権について次のことを重点として取り組みました。

- ・自分と他人が違うということを知り、互いを認め合う態度を育む。
- ・自分の長所を理解し、自分らしく生きていく意欲を持つ。
- ・すべての人たちが同じ権利を持って生きていることに気づく。
- ・差別的言動をしない、許さないという強い意志を持つ。



本年度のテーマである「他者を尊重し、自分を尊重するには?」についてJRCユネスコ委員会の皆さんのがオープニングで披露し、人権集中学習で取り組む様々なイベントについても説明をしてくれました。

例えば、期間中、保護者や地域の方にもご来校いただいて「地域とふれあうあいさつ運動」を実施したり、各学級で人間関係を築く活動を行ったり、1~3年の縦割りで人権活動を行ったりと、様々な取組が進められています。

オープニングの校長による人権講話では、人権とは何かを改めて説明し、人権を尊重するために私たちができることとして、次のEASTアクションプランの取組を学校全体で再確認しました。こういったことをしっかりと実践する気持ちがあれば誰もが安心して楽しく生活する社会をつくるはずです。

- 1.相手の目を見て大きな声を出し、あいさつや感謝の気持ちを心から伝えます
- 2.誰にでも思いやりの心をもって接し、互いのよさを見つけ、認め合います
- 3.からかい・いじめを許さず、気付いたら注意する・助ける勇気をもちます

上記1~3のEASTアクションプランは、児童会と生徒会が協力して立てた素晴らしい実践目標です。全校児童生徒がしっかりと意識して生活をしてほしいですね。

ご家庭でも、人権とは何かについてお子さんと話す機会を設けていただくとともにアクションプランを実践し、子供たちの心の成長に、そしていじめの撲滅につなげていただければ幸いです。



地域でふれあうあいさつ運動



ハピレク 3年生



オープニング JRCユネスコ委員会の説明

## 生徒総会5/30

校長の話の中で「Challenge to Change—変化への挑戦—」というテーマで次のような話をしました。

○「学校生活の当たり前」を少しずつ見直していきましょう。  
○その際、多くの人が納得できる「最適解」を見つけるように心がけましょう。

○清掃活動を週3日にしませんか？毎日清掃しなくともきれいな環境が保てれば、その分時間を有効に使えます。

「これが絶対に正しい！」といえることは意外と少ないのかもしれません。例えば「いじめはダメなこと、自他を尊重すること…」などは絶対に正しいと思いますが、学校生活の中で考え直してみたほうがよいことはたくさんあるように思います。そんな観点から、本校で今年度より見直しをしたことを挙げてみます。

・中間テストの廃止…各教科とも、必要に応じて単元テスト等を適宜行います。

・期末テスト実施教科の見直し…美術、技・家を除いた7教科の実施となります。

・教科書等の持ち帰り…タブレット端末以外の教科書等は、各自が必要に応じて持ち帰りをします。

・電話のメッセージ対応…職員の勤務時間縮減及び健康保持に向けた取組の一環です。

授業や教育課程等に関すること、職員の勤務に関することなどについては、大人が主導して変えていきますが、学校生活の在り方やルールなどについては、今回の生徒総会で生徒会が考えて提案しました。

・アクションプランの振り返り…休み時間の過ごし方や家庭でのゲームやスマホの使い方について。

・校則改定に向けて…髪型や靴・靴下の色の規則を見直すために、生徒会としての考えをまとめます。

・異学年交流会について…アンケートをとって、全学年で楽しめる充実した活動を計画します。

生徒会本部による提案のあと、各専門委員会からの活動内容の発表や全校生徒へのお願いがありました。よりよく変化しようとする東中生徒会の意気込みを感じました。

・学年委員会→3年生を頼ってほしい。凡事徹底を心がけましょう。

・JRCユネスコ委員会→資源回収や募金、チャリTシャツへの協力を引き続きお願いします。

・放送委員会→放送は静かに聞いてください。リクエスト曲待ってます。

・図書委員会→図書室をたくさん使ってください。ただし、期限内に返却を。

・園芸委員会→花壇やプランターの花を大切にしましょう。

・環境美化委員会→掃除をきちんとしましょう。牛乳パックをきちんと開いて回収しましょう。

・保健委員会→給食後の歯磨きやハンカチの持参、治療勧告が出たら病院を受診しましょう。

・体育委員会→質の高い運動や食事、睡眠を心がけましょう。ボールを大切に扱ってください。

・安全委員会→ヘルメットをしっかりと着用し、正しく自転車に乗りましょう。

・給食委員会→配膳で使用するものは正しく返却をしましょう。借りたマスクはきちんと返却してください。



## 市中体連夏季大会壮行会6/2

昨年度から、春の大会がなくなり夏の大会一本に絞られました。したがって、今週末6/8(日)から始まる中体連が3年生にとって最後の大会となります。(硬式テニス部は、先日最後の大会がありました)

第6校時に行われた壮行会では、最後の中体連に向けた各部の決意表明があり、強い思いを感じました。試合終了、競技終了、演技終了、、、とにかく最後まで全力を振り絞り大会にしてほしいと思います。

最後に、全校生徒で円陣を組み、サプライズ登場のガッチャウレンジャーレッドとイエローと共に若い力を熱唱しました！ 頑張れ！東中生！

### ちょっといい話

先日、地域の高校生からお電話をいただきました。

「私が落としてしまった電車の定期券を、東中の生徒が交番に届けてくださったようです。とても感謝しています。本当にありがとうございました。届けてくださった方のお名前が分かりませんので、学校に電話をさせていただきました。…」

交番に届けてくれた生徒の行為に敬意を表すると共に、わざわざ学校にお礼の電話をくださった高校生にも感謝です。ありがとうございました。さっそく人権集中学習のオープニングの中で、全校生徒に紹介をさせていただきました。

